
▪ 大家好，我是2005年畢業的林健青。 出來

工作一段時間後，發現自己有一個難忘的中

學校園生活，好感恩自己可以在堅樂讀書和

成長。 參與校友會希望同師弟師妹分析自己

經歷，並團結眾多校友推動堅樂發展。

候選會長：林健青先生



▪ 大家好，我是鄭盈中Esther，90年

代入讀堅樂中學。自大學畢業後投身

教育界，專注於生命教育和宗教共融

的推廣，近年以知識轉移和創業投資

方面作重點發展。生於堅樂，有種責

任是回饋母校，故希望透過執委會候

選人的身份，連結不同背景的校友，

共同為堅樂的未來出一分力。

候選內務副會長：鄭盈中小姐



▪ 大家好，我是莫家娥，90年代畢業於

堅樂中學，現於醫務衛生行列工作。希

望藉此平台與學弟學妹聯系，多謝大家

候選外務副會長：莫家娥小姐



▪ 大家好! 我是余健祥，2002年畢業

於堅樂中學，感恩有機會在十多年前

回到母校任教，見到一屆又屆的學弟

學妹入學，然後畢業，感受良多。近

十年來我在校友會擔任財政崗位，希

望能夠繼續透過校友會這個平台，連

結各位校友，維繫師生情誼，推動母

校發展。

候選財政：余健祥先生



候選祕書：吳嘉駿先生

▪ 各位好，我是吳家駿，2012年的畢

業生，任職於銀行。十載光陰有如白

駒過隙，有幸這段時間透過校友會連

繫母校。疫後很多人事物皆變，我深

信校友會和堅樂未來會繼續結伴跨越

環境轉變、內外挑戰！



候選祕書：徐永有先生

▪ 大家好，我是徐永有。我是堅中

2013年的畢業生。感恩母校讓我有

機會認識航海界的職業，現在我仍投

身於海事相關的職位。相信校友會可

以讓師弟妹看見未來更多的可能﹗



候選幹事：何金榮先生

▪ 大家好！我是何金榮，2010年畢業於堅

樂中學，我十分高興於畢業十多年後仍

然有機會貢獻母校，看到母校一點一滴

的進步，不斷的發展，校舍設施亦翻新

得美侖美奐，心中亦萬分感慨。來年我

將會在校友會擔任幹事，除了希望凝聚

校友的力量外，亦希望加強各校友及同

學及對學校之間的聯繫，推動學校發展。
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▪ 大家好！我是余金蓮，本人2013年

畢業於堅樂中學，後從事醫護行業，

現為一名抽血員；感恩由畢業到現在

都能成為校友會執委會成員之一，我

希望透過參與校友會這個平台，連繫

校友們與母校之間的情誼，支持母校

發展。

候選幹事：余金蓮小姐



候選幹事：呂潔婷小姐

▪ 大家好，我是呂潔婷，2012年畢業

於堅樂中學。我一直從事教育行業，

現在一所小學任職。感恩能透過校友

會與一班良師相聚。近多年我也在校

友會擔任支援角色，盼望此平台能連

結更多堅樂人，繼續發揮堅強喜樂精

神，相互交流。



畢業年份：2015

職業：中學教師、公民與社會發展科及生活
與社會科科主任

抱負：大家好！大家可以叫我嘉輝或者
Ethan。感恩得到堅樂老師們的悉心教導和
循循善誘，他們的言傳身教引導我也走向教
育之路。雖然本人首次參與校友會執委會選
舉，但本人大學曾參與聯校義工和文學莊，
而且現時擔任地區青年發展及公民教育委員
以及青年發展委員會青年大使，相信自己的
工作和社會服務經驗有助於我透過校友會這
個平台，聯繫校友們的情誼，並為母校的發
展貢獻綿薄之力。

候選幹事：黎嘉輝先生



▪ 大家好，我是陳映雪，2015 年畢業

於堅樂中學。現時在一所網上營銷及

影片製作公司任職藝術總監，希望有

機會能運用自己的知識和技能回饋母

校。

候選宣傳：陳映雪小姐



▪ 大家好，我是梁頌謙，是2015年畢業生。

我是一位D&T老師。我的抱負是培育學生

的創新思維，並幫助他們成為具有創造能

力的領袖。隨著科技的迅猛發展，資訊科

技在我們的生活中扮演著越來越重要的角

色，這使得資訊科技教育變得至關重要，

訓練他們的解難能力。我相信，通過激發

學生的好奇心和創造力，我可以幫助他們

在科技日新月異的時代中取得成功。

候選幹事：梁頌謙先生


